

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Fuente Álamo acapara los actos en el Día Mundial del Turismo

Se facilitará el acceso gratuito a la villa romana el 27 de septiembre



PUENTE GENIL 23/09/2016

El yacimiento arqueológico de Fuente Álamo será el eje vertebrador de las actividades que se realicen en Puente Genil para conmemorar el Día Mundial del Turismo, el próximo 27 de septiembre. Una programación que dará comienzo ese mismo día con el acceso, de forma gratuita, al centro de Visitantes y villa romana, en horario de 10.00 a 14.00 horas. Así lo informó el concejal de Turismo del Ayuntamiento de Puente Genil, José Espejo quien explicó que «todas aquellas personas que lo deseen, podrán disfrutar a las 12.00 horas de una visita guiada a

cargo de los arqueólogos del yacimiento». «No será necesaria la inscripción previa para esta actividad», según especificó.

Por otro lado, el sábado 1 de octubre, a las 21.00 horas, tendrá lugar en el Teatro Circo la representación, a cargo de la compañía de teatro Verbo Producciones, de la obra El Cerco de Numancia. Una obra que fue estrenada en Mérida y ganadora de prestigiosos premios en las modalidades de Público y Juventud. Además, es una adaptación de una obra de Cervantes, con lo que «es un guiño a su vez a la celebración este año del IV Centenario de la muerte del genial Cervantes». Espejo también apuntó que «esta actividad está coorganizada por la delegación de Cultura». Asimismo, el 1 y 2 de octubre, se llevarán a cabo dos actividades, un taller infantil y una visita comentada.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Guardia Civil rescata a dos ancianos de un incendio en Puente Genil

La Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) propone que los dos agentes sean propuestos para la concesión de la Cruz con distintivo Rojo de la Orden del Mérito

EUROPA PRESS/ CÓRDOBA 22/09/2016

Agentes de la Guardia Civil han rescatado este miércoles a un matrimonio de ancianos de un incendio en un inmueble de la calle Reyes Católicos de la localidad cordobesa de Puente Genil, según informa la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC). Según detalla en una nota la asociación, en el lugar se personaron varios guardias civiles destinados en dicha localidad, que intentaban por todos los medios posibles acceder a

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

la vivienda sin conseguirlo, debido a lo extendido que se encontraba el fuego y el humo, hasta que dos de ellos se adentraron, "poniendo en riesgo su propia integridad física", y consiguieron rescatar en primer lugar a la mujer y después al hombre, tras buscarlo por toda la casa hasta encontrarlo en la cocina, "incapaz de reaccionar debido a la patología que padece y a la intoxicación que sufría en ese momento". Unos minutos después del rescate llegó una dotación de bomberos, que extinguió el incendio, al tiempo que los dos agentes fueron atendidos por los servicios médicos, como consecuencia de la inhalación de humo, si bien no han causado baja para el servicio.

Al respecto, AUGC felicita públicamente a todos los agentes que han actuado en dicho incendio, y "muy especialmente a los dos que no dudaron en ponerse en peligro para rescatar a los dos ancianos, quienes de no haber sido por su rápida intervención habrían sufrido daños mucho más graves que la intoxicación". De este modo, tras mostrar "una gran profesionalidad y valentía", la asociación va a solicitar al jefe de la Comandancia de Córdoba, el coronel Francisco Fuentes, que "todos los guardias civiles actuantes sean felicitados oficialmente y que los dos agentes que entraron en la vivienda para llevar a cabo el rescate sean propuestos para la concesión de la Cruz con distintivo Rojo de la Orden del Mérito de la Guardia Civil".

Una pareja de guardia civiles salva a un matrimonio de ancianos del incendio de su vivienda

Solicitan para los dos agentes la medalla al Mérito por su acción

ABC - abccordoba Córdoba 22/09/2016 19:22h

Agentes de la Guardia Civil rescataron ayer a un matrimonio de ancianos de un incendio en un inmueble de la calle Reyes Católicos de Puente Genil, según informa la Asociación Unificada de Guardias Civiles (AUGC) en un comunicado. Según detalla la asociación, en el lugar se personaron varios guardias civiles destinados, que intentaban por todos los medios posibles acceder a la vivienda sin conseguirlo, debido a lo extendido que se encontraba el fuego y el humo, hasta que dos de ellos se adentraron, «poniendo en riesgo su propia integridad física», y consiguieron rescatar en primer lugar a la mujer y después al hombre, tras buscarlo por toda la casa hasta encontrarlo en la cocina, «incapaz de reaccionar debido a la patología que padece y a la intoxicación que sufría en ese momento».

Unos minutos después del rescate llegó una dotación de bomberos, que extinguió el incendio, al tiempo que los dos agentes fueron atendidos por los servicios médicos, como consecuencia de la inhalación de humo, si bien no han causado baja para el servicio. Al respecto, AUGC felicita públicamente a todos los agentes que han actuado en dicho incendio, y «muy especialmente a los dos que no dudaron en ponerse en peligro para rescatar a los dos ancianos, quienes de no haber sido por su rápida intervención habrían sufrido daños mucho más graves que la intoxicación».

De este modo, tras mostrar «una gran profesionalidad y valentía», la asociación va a solicitar al jefe de la Comandancia de Córdoba, el coronel Francisco Fuentes, que «todos los guardias civiles actuantes sean felicitados oficialmente y que los dos agentes que entraron en la vivienda para llevar a cabo el rescate sean propuestos para la concesión de la Cruz con distintivo Rojo de la Orden del Mérito de la Guardia Civil».

Participación Ciudadana concede ayudas a 52 proyectos de asociaciones y colectivos

JOSÉ MANUEL CABEZAS | 23.09.2016 - 05:01

La Concejalía de Participación Ciudadana ha dado el visto bueno a 52 de los 62 proyectos presentados por asociaciones y colectivos a la convocatoria municipal de subvenciones, según informó el edil del ramo, Jesús López (PSOE). El concejal destacó que el Ayuntamiento ha trabajado para "dar un nuevo impulso al tejido asociativo de la localidad" y aclaró que diez iniciativas se han quedado fuera de las ayudas "por no cumplir con lo dispuesto en las bases de la convocatoria".

El edil indicó que todos los proyectos han sido exhaustivamente analizados por los integrantes de la comisión evaluadora y participativa, y anunció que el importe de las subvenciones concedidas representa casi el 99% de la partida de 80.000 euros destinada a cubrir este apartado. Precisó, en este sentido, que "algunos proyectos son muy interesantes, por lo que han recibido los 2.500 euros que como máximo se podían otorgar".

Jesús López también incidió en el aumento exponencial del número de asociaciones en la localidad, y señaló que actualmente el municipio de la Campiña Sur cuenta con 249, "una cifra espectacular que supera con creces el número de colectivos en otros municipios de tamaño similar al nuestro en Andalucía". Las ayudas respaldarán proyectos culturales, deportivos o solidarios.

"Tenemos que aprovechar el factor campo ante Sinfín"

22 de septiembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Mikhail Revin, jugador del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, ha hecho referencia al partido de este sábado contra el Balonmano Sinfín señalando que "en casa tenemos que ganarles". El ruso, especialista en tareas defensivas y con mucho protagonismo en el juego del equipo pontanés, ha hecho un análisis del rival diciendo que "son fuertes en La Albericia, pero a domicilio les cuesta sorprender y eso tenemos que aprovecharlo dando lo mejor sobre la pista". Además, considera clave evitar que Óscar Río esté cómodo porque "es un central que manda bien a la hora de iniciar el juego colectivo". El cántabro ya vistió la camiseta del club en la temporada 2013-2014 durante seis meses.

En cuanto a su aportación defensiva al juego del equipo, ha subrayado que su entendimiento con Rudovic está siendo fundamental. Asimismo, sobre el histórico inicio de liga para el Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, explica que al principio tenían partidos ante rivales "que no son top", lo que les instó a sacar todos los puntos posibles. Los primeros meses en la localidad cordobesa del jugador de Voronezh han sido satisfactorios. Así lo ha reconocido el propio Revin, quien afirma estar muy contento junto a su familia en la ciudad pese al calor de agosto, al que "no estaba acostumbrado".

"Los equipos bajitos como el Sinfín no se nos dan bien"

Nacho Moya avisa de los peligros de los cántabros, ante los que el Ángel Ximénez Avia "tendrá muchas opciones si les quitamos los goles de contraataque"



David Jurado 22/09/16 13:23

El Ángel Ximénez Avia continúa preparando su segundo partido en Puente Genil en la primera semana de competición normal de la temporada, en la que recibirán a un Go Fit Sinfín sobre el que Nacho Moya afirmó que "no nos podemos permitir perder". Fundamentalmente porque "nos sentimos en la obligación de ganar los partidos de nuestra liga, por lo que en casa no se pueden escapar este tipo de puntos si no queremos llegar apurados al final de temporada como ocurrió en la pasada".

Por ello el jugador malagueño dijo que se trata de un partido "súper importante pese a estar aún al comienzo de la liga", para advertir que "no será nada fácil" jugar ante el conjunto cántabro del que destacó "su juego ofensivo, con Óscar Río como director de un equipo de los bajitos, a excepción de Paredes, que no se le suelen dar bien al Ximénez".

Nacho Moya apuntó que hasta ahora "la defensa está rindiendo a un alto nivel", por lo que señaló que "si el sábado se eliminan los goles de contraataque del Sinfín, habrá muchas opciones de triunfo.

En Aranda perdimos nosotros más que ganar ellos, porque le dimos vida al rival, y luego es complicado remontar porque fuimos remando contracorriente siempre", recordó.

El jugador añadió que a este nuevo Ángel Ximénez "le queda mucho por mejorar en ataque", paradójicamente pese a contar con el máximo goleador de la Asobal, el serbio Ljubomir Josic (27 goles), pero "hay que tener más fluidez en ataque porque es una cuestión de equipo. Por ahora nos salva la defensa porque nos atascamos a nivel ofensivo, aunque Josic tiene que seguir demostrando lo que vale", concluyó.